

校長室通信



阿蘇西小学校 校長だより No.6

令和6年7月1日

文責 田上邦宏

6/19(水)の学校公開日・PTA研修会、大変お世話になりました。

今年度1回目となる学校公開日を、6/19(水)に行いました。今回は、5時間目に全学年一斉に、道徳科の授業を公開しました。子供たちがよりよく生きるための基盤となる「道徳性」を養う道徳教育は、学校全ての教育活動で行っています。その中で、道徳科という授業は、扇の「要」のように、道徳教育の要所を押さえて、それらを中心に留めるような重要な役割をもっていると言われていいます。道徳科の授業は、教材を使って生き方を考える、子供たちの人間性を育む大切な場です。今後も、子供たちが考えることのできる授業づくりをしていきたいと思っています。



また、その後のPTA研修では、「子供たちのスマートフォン・タブレットPC等の安全利用について」というタイトルで、熊本県教育庁教育政策課の指導主事の講話をオンライン形式で受講していただきました。学校では、子供たち1人1台のタブレット端末使用も当たり前となり、また、ご家庭においても、スマートフォンでゲームやSNS等を利用している子供さんも少なくないと思います。ただ、これらが便利な一方で、ニュース等の報道からも子供たちどうしの人間関係のトラブルや、子供たちの健康を害したり、時には子供たちの命が危険にさらされたりする状況があります。残念ながら、こうした現状に学習や対策が追いついていない状況です。本校でも、今年の1月に阿蘇市学校等保健委員会だよりで、3月には校長室通信16号で、スマホ関係のお知らせやお願いをしています。「スマホは、保護者が子供に買い与えるのではなく、貸し与えるもの。ご家庭で使い方やルールについて子供さんとお話しする時間を作ってください。」とお願いしたところです。6月26日に配信したすぐーるでは、今週6日(土)にオンライン形式での保護者・教職員向け研修会の開催をお知らせしました。途中参加・途中退室ありとのことですので、ぜひご都合が付くようでしたら、参加していただければと思います。今後ともよろしく申し上げます。



6/28日(金)の登校時の対応、お世話になりました。

線状降水帯発生の可能性があり、体育館が避難所として開設されるなど、大変心配しましたが、通常通りの登校、そして授業を行いました。ただ、登校時は雨が激しく降ったため、子供さんを送り届けていただくなど、急な対応をありがとうございました。今後も、今回のようなケースが考えられますので、雨が急にひどくなった場合などは、ご家庭で判断いただきますようお願いいたします。

9月からの給食時の牛乳は、ストローなしになります。

先週末に配付した給食だよりにも記載がありましたが、学校給食で出されている牛乳の容器について、環境に配慮した取組の一環として、開けやすくプラスチックストローを使用しなくても飲用可能な「ストローレス容器」に変更となります。9月2日の給食から変更です。学校でも指導しますが、ご家庭でも、開け方・飲み方を、右のQRコードにて一度確認していただきますようお願いいたします。ご理解とご協力をお願いします。

☆お知らせ☆

9月からプラスチックごみ削減のためストローがついていない牛乳になります。学校でも確認いたしますが、ご家庭でも開け方・飲み方を下記QRコードにて確認していただけると助かります。

